

# Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2017. 9. 11

第372号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

## 生徒会役員選挙



9月8日(金)に生徒会役員選挙が行われました。演説では、緊張しながらも新生徒会役員として、神崎高校の魅力の一つである挨拶・礼儀を大切にしたい、また生徒全員が協力してさらに生活しやすい学校を作りたいたい、という各候補者の熱い思いが伝わってきました。投票の結果、生徒会長以下12名全員が信任されました。



って欲しい。そのために、生徒会が率先してあいさつ運動をしていきたい。」と力強く語ってくれました。

新生徒会執行部は10月からスタートとなります。先輩方がこれまで積み上げてきた伝統を引き継ぎ、生徒の意見を取り入れ、生徒主体の学校行事を作り上げることで、神崎高校をさらに発展させてくれることを期待しています。

先輩達の助言・協力をいただきながら、学校行事を通して成長してくれるものと思います。

これから一年間、よろしくお願いします。



## PTA研修旅行

9月3日(日)、PTA会員と教職員の計38名が、大阪なんばグランド花月での吉本新喜劇等の鑑賞を目的にした、PTA研修旅行に参加しました。

バスは天王寺公園南の駐車場に到着後、各自が通天閣方面かあべのハルカス方面を選択して、自由散策を行いました。天王寺公園も、芝生広場が整備され、周辺にはカフェ、レストラン、子どもの遊び場などの多彩な施設があり、多くの人が楽しめる場所となっていました。



なんばグランド花月では、お弁当を食べながら、漫才・落語・新喜劇を楽しみました。参加者は、テレビでおなじみの芸人が登場すると、感激の声を上げ、話芸に聞き入っていました。

帰りに神戸三田の「めんたいパーク」に立ち寄り、やや高価なお土産を購入していました。

この研修旅行で、PTA会員相互の親睦を深めることができました。今後の学校行事等で、PTA活動がますます活発に展開されることを期待しています。

**ちょっと一言** ◇8日(金)に生徒会役員選挙が行われ、候補者12名全員が全校生の信任を得ることができました。実際の活動は10月2日(月)に始まり、この日が先輩から後輩へのバトンタッチとなります。これまで神崎高校生徒会が積み上げてきた良き伝統をしっかりと受け継ぐとともに、また新たな発想で何か新しいことに取り組んでくれることを期待しています。生徒諸君も、「こんなことがしたい、あんなことがしたい!」という希望があれば、どんどん新執行部の皆さんに提案しながら、一緒に生徒会活動を作っていく下下さい。(H. H.)